
SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DE LA SALLAZ VENNES 

  Rapport du président 

 

L’activité de votre association a été rythmée par les prescriptions fédérales, c’est un 

sentiment de frustration qui été évoqué par nos participants aux FORUM mensuels. 

Notre activité c’est bornée à suivre les débats du Conseil Communal, ainsi que les 

communications de la Ville. Deux rencontres dans le quartier concernant le plan directeur 

communal 2015/2030 se sont déroulées avec quelques membres. 

La Municipalité a placé 2020 sous le signe de la communication en engageant une personne 

dédiée. Les communications se faisant essentiellement par voie électronique. 

Les bâtiments scolaires ont fait l’objet de préavis pour remise en état, la plupart étant jugés 

en mauvais état. 

L’animation socioculturelle fait réfléchir après la manifestation du 14 décembre 2019, elle 

obtiendra un statut provisoire jusqu’en 2023. 

Le parc péri-urbain du Jorat est abandonné par les communes partenaires, Lausanne reste 

seule dans ce projet. 

Une zone de baignade, prévue à Ouchy, est en projet. 

Pour La Sallaz le recours contre la construction d’un immeuble de 92 appartements, a été 

accepté par les Tribunaux, le permis de construire communal est retiré. 

Tridel cherche à créer une installation de réduction des cendres, ce projet ne prévoit pas une 

implantation sur le site actuel. Pour l’heure ces déchets sont exportés en Belgique. 

Les terrains communaux de Victor Ruffy font l’objet d’une proposition de Chailly 2030 : créer 

des jardins familiaux, avec locaux communs, un point de vente temporaire figure au projet. 

L’Auberge de Sauvabelin a fait l’objet d’une offre conjointe avec le Mouvement de défense de 

Lausanne, la société de développement de Chailly-Béthusy pour une transformation en un 

endroit de réunion pour les membres des diverses sociétés lausannoises ceci sans succès. 

Les perspectives de limitation de la circulation, la création à tout va de pistes cyclables font 

l’objet de négociation avec les commerçants, restaurateurs et autres acteurs intéressés. 

L’activité d’information de la Ville de Lausanne a été suivie par les communiqués de presse, 

les réunions habituelles étant supprimées.  

         B. Bressenel : 

 

Lausanne, le 24 janvier 2021. 

  



 

 

 

 

 

 


